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 「インスピレーションになろう」 

１1月のロータリーレート １ドル１１２円 

【会長挨拶】 
 来年のＩＭ開催について、3/3（日）ホテルアローレにて開催。各クラブ紹介は無くすことになり

ました。８ＲＣ親睦コンペは片山津ゴルフ倶楽部日本海コース。組み合わせの希望も聞いていただ

けるとのことです。加賀ＲＣ４５周年記念式典は6/16（日）に開催予定。周年講演は4/13（土）に

開催。12/17（月）のクリスマスファミリーナイト例会は沢山の方の参加をお願いします。  
  

【幹事報告】 
・配布資料 週報１１号 
 

【活動報告】 
・11/20（火）小松明峰高校職業講話（14：20～小松明峰高校）飯塚、鈴木隆 

・11/21（水）小松明峰高校三者打ち合わせ会（13：20～小松明峰高校）髙見、鈴木隆、飯塚 

 小松地域においては小松信用組合発足（大正13年）から95年、三つの信用金庫（小松、松

任、美川）が合併（昭和46年）発足から47年、現在小松市内には4店舗を営業しています。銀

行は株式会社、信用金庫は協同組合。そのため信用組合は非営利組織であり、中小企業と個人

のための金融機関であるので、地域密着の金融機関の役割と使命をもって活動しています。小

回りが利く、フェイスtoフェイスをモットーに銀行にはできない地域密着型を常に考えていま

す。※銀行は世界、信用金庫は地域密着。融資範囲も羽咋市北部から加賀市までに限定されて

いるが、預金は全国どこからでも可能。300名以下資本金9億円以下の企業に対し融資をしてい

ます。個人に対しては「郵便局よりも地域を知る」ことを心掛け、親身になって融資をしてい

ます。キャッシュレス化は日本とドイツが遅れており、北陸信用金庫ではスマホを使ったQRコード利用を準備中。小売

店や個人に営業を進めていきますが、高齢者がうまくスマホを使えるか、災害時にキャッシュは必要ではないかなど問

題点も多く抱えています。カードローンは所得の三分の一までにしなければならない。それ以上になると多重債務に陥

り、自己破産をしなければなくなる。職員一同タイミングとタイムリー、チャレンジと変化を常に思いながら仕事に励

んでいます。今後とも地域密着の北陸信用金庫を宜しくお願いします。  

「小松シティＲＣ ニコニコボックス累計額 ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・髙見恵子「北陸信用金庫 理事長 石田様、本日はお忙しいところ当クラブへ卓話を有難うございました。信楽焼が届きました。自 

      宅で品評会します。」 

・鈴木隆史「北陸信用金庫 石田様、本日は多忙の中、当会での卓話を有難うございました。フェイスtoフェイスの心がけ、大変参 

      考になりました。」 

・廣田信也「石田理事長、お越し頂き有難うございました。」 

・中山宇一郎「石田様、本日の卓話有難うございました。巷、グローバリズム云々、言われていますが地域に根差した地域密着型の 

       金融機関を盛り上げていかなくてはと思います。今後のご活躍を祈念致します。」 

・梅田利和「北陸信用金庫 理事長 石田雅裕様、本日の卓話有難うございました。」 

・吉田弘文「石田理事長、お忙しい中当クラブに卓話有難うございました。先日のプレミアム１０００社の設立大会、ホテル日航に 

      おいて楽しく参加させて頂きました。そのあと廣田君と金沢の中西さんと片町の怪しげなラウンジで楽しい時間を過ご 

      しました。また行きたいです。」 

・飯塚隆人「北陸信用金庫 理事長 石田様、本日は卓話有難うございました。信用金庫の役割、指命がとても分かり易く理解出来ま 

      した。現在西町で土地購入と住居兼店舗建設で小松中央支店様に親身に相談に乗ってもらい安心して進める事が出来感 

      謝しております。」 

・安田和夫「北陸信用金庫 理事長 石田雅裕様、柔らかいタッチの金融話有難うございました。日中に北信のあんちゃんが調査票 

      持って来ました。今回の例会で入会して８年経ちました。今後共宜しくお願いします。11月最後の閉会点鐘させて頂 

      きます。」 

※北陸信用金庫 理事長 石田雅裕様より、卓話御礼をご寄付頂きました。                   （順不同・敬称略） 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員 小原明彦 


